
南丹市教育委員会会議録

令和４年第６回定例会

（令和４年６月１６日）
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令和４年南丹市教育委員会第６回定例会会議録令和４年南丹市教育委員会第６回定例会会議録

１．日 時 令和４年６月１６日（水）

開会 午後３時３０分 閉会 午後４時４０分

２．場 所 南丹市役所２号庁舎３階 ３０１会議室

３．付議事件 別紙議事日程のとおり

４．招 集 者 教育長 木村 義二

５．出席委員 教育長 木村 義二

教育長職務代理者 髙屋 毅史

委 員 城戸 貴子

委 員 渕上 真奈美

委 員 前田 好久

６．欠席委員 なし

７．事 務 局 教育次長 山内 紀子

教育参事 芦刈 毅

教育総務課長 柴田 裕子

学校教育課長 山田 真美

社会教育課長 浅田 妙子

８．傍 聴 人 なし

日程１日程１ 開会

教育長が令和４年南丹市教育委員会第６回定例会の開会を告げる。

日程２日程２ 会議録作成者の指名

教育長から会議録作成者に柴田教育総務課長を指名する。

日程３日程３ 会議録の承認
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日程４日程４ 報告事項

（１）日程報告

（教育次長）

■５月２７日、校外宿泊学習 園部小（一泊二日）

■５月２９日、校外宿泊学習 園部第二小（一泊二日）

■５月３１日、南丹市社会教育委員会議

■６月２日、市議会６月定例会開会

■６月４日、南船中学校陸上競技大会

■６月８日、校園長会議

■６月９日、修学旅行 美山小（一泊二日）

■６月９日～１３日、市議会 一般質問

■６月１２日、校外学習 八木西小（一泊二日）

■６月１４日、修学旅行 桜が丘中（二泊三日）

■６月１５日、市議会総務常任委員会

■同日、南丹市立小中学校授業研究会

（２）令和４年６月議会定例会における一般質問について

（事務局）

資料に基づき報告

（３）南丹市教育委員会の後援承諾について

（事務局）

資料に基づき報告

日程５日程５ 議事

議案第３４号 「南丹市教育委員会事務の点検・評価の実施」に係る点検・評価
アドバイザーの選任について

（事務局）

上記議案について説明

[採決]

議案第３４号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。
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日程６日程６ その他

（１）行事予定

（２）教育総務課からの報告

・6月 29 日学校訪問について

・令和４年度市町村教育長・教育委員研究協議会の開催について

（３）学校教育課からの報告

・交通事故の報告について

・スクールバスについて

・新型コロナウイルス感染症について

（城戸委員）

プールでの水泳指導実施について、以前と違う点は。

（事務局）

一斉に入水して水遊びをするなど、距離が確保できない内容は避ける。また

プールサイドにつかまってバタ足等をする際には十分距離をとることとしてい

る。小学３年生は、過去２年間でプール授業がなく、水遊びや水に慣れること

ができていないので、考慮したカリキュラムとする。

安全を考えたプール指導について、京都府で動画を作成しており学校に配布

しているので、それも参考にする。

（城戸委員）

水に顔を付けて息継ぎをした際に、水を介して感染することはないのか。

（事務局）

水の中には他にもいろいろな菌があるので塩素消毒をしている。塩素濃度が

一定になるよう確認して対応している。

（４）社会教育課からの報告

・人権教育講座（7月 2日）の案内について

・映画「破戒」チケットの斡旋について

（５）その他

（髙屋委員）

国の子ども家庭庁の創設について報道されているが、教育委員会で何か影響

はあるのか。情報があれば教えていただきた。
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（事務局）

現在のところ特に通知もなく、新聞で情報を得ている。貧困、虐待、保育所・

こども園についての所管となり、幼稚園は文部科学省に残るようである。教育

委員会も関わることもあるかもしれないが、今のところは報道のとおりである。

（城戸委員）

先日、八木西小学校で開催された「みんなで道徳」に参加させていただいた。

議題については、「いい・悪い」で判断できない内容を選択されていたので、

大人も含めて活発な意見交換ができた。大人が自分の子ども以外の児童に触れ

合う機会となり、広い視野で積極的に考える機会になったと思う。

（事務局）

保護者も参加いただき、いろいろな題材で活発に意見交換いただいた。人権

にも焦点をあてて、大人の発言に対して子どもがあらためて考えるような場面

もあり、いい効果があったと思う。

（渕上委員）

最近地震が多く、状況によっては自分で考えて判断する必要があると心配し

ている。学校での耐震補強の状況と防災訓練について、学校での防災訓練はど

のようなことを想定されているのか聞きたい。

（事務局）

学校では火災、地震、不審者を想定して年に３回訓練を実施している。特に

地震は、電気・通信や放送が使えなくなることを想定した訓練内容としており、

保護者に対しても電話が繋がらなくなることを想定して迎えにきてもらうよう

に伝えている。引き渡し訓練では、パニックにならないように一方通行にする

等の状況についても想定している。

学校の耐震補強については、すべての学校で工事が終わっている。

［次回定例会について］

（教育長）

次回の定例会の開催は、令和４年７月１２日（火）午後３時３０分からの予

定とする。

（午後４時４０分閉会）
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南丹市教育委員会会議規則第１８条第２項の規定により、ここに署名する。

令和 年 月 日

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長

南丹市教育委員会教育長職務代理者

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

（会議録調製者）

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長


